



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 257 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Realizan taller para formalizar a ladrilleros cajamarquinos

Intervención se extenderá a otras provincias de la región.

El proceso de la formalización de la micro y pequeña empresa es un eslabón clave en el desarrollo de la región; por ello, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Energía y Minas - DREM, ha iniciado un proceso de formalización a todos los productores ladrilleros ubicados en los centros poblados de Cerrillo y Santa Bárbara.

Así lo anunció el Director Regional de Energía y Minas, Víctor Cusquisibán Fernández, quien además agregó que en el 18 de setiembre en las instalaciones de la I.E. 82031 del centro poblado de Cerrillo, a las 8:00 am, se dará a conocer el diagnóstico actual de los mineros no metálicos que se dedican a la elaboración de ladrillos.

“Solicitamos la participación de todas las personas que se dedican a la fabricación de ladrillos debido a que vamos a informar cuál es el estado técnico, ambiental y legal de cada uno de ellos con la finalidad que conozcan su situación, para así poder apoyarlos”, manifestó Cusquisibán.

Hasta la fecha, el gobierno regional ha logrado identificar un promedio de 120 ladrilleros que han sido ubicados principalmente en las zonas de Cerrillo y Santa Bárbara.

Por otro lado, el titular del DREM informó que se tiene planificado extender la intervención a otras provincias como Hualgayoc – Bambamarca; esto luego de que se encamine la formalización en la provincia de Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 13 de setiembre de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**